

ABSTRAK

PENGARUH STRUKTUR ASET, PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PADA TAHUN 2008-2012

OLEH

FEBRIYANTO

Era Globalisasi adalah era dimana setiap perusahaan bersaing dalam melebarkan usahanya. Pelebaran usaha suatu perusahaan tentunya berkaitan dengan hal yang fundamental yaitu berkaitan dengan permodalan. Dalam hal ini, keputusan manajer keuangan merupakan salah satu peran penting karena hal ini berkaitan dengan struktur modal perusahaan yaitu suatu keputusan finansial yang berkaitan dengan modal intern dan modal ekstern yang akan digunakan perusahaan. Variabel struktur aset, profitabilitas, dan struktur aset merupakan variabel-variabel yang berpengaruh terhadap struktur modal. Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh variabel struktur aset, profitabilitas, dan struktur aset terhadap struktur modal pada perusahaan Farmasi yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2012.

Sample penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu pengambilan sampel dengan beberapa kriteria tertentu dimana syarat yang dibuat sebagai kriteria yang harus dipenuhi oleh sampel, hal ini memiliki tujuan agar mendapatkan sampel yang representative. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 9 perusahaan farmasi yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2012. Model

analisis yang digunakan dalam penelitian kali ini adalah analisis linear berganda dengan teknik pengujian hipotesis . Pengujian hipotesis pada penelitian kali ini adalah uji paired sample *t-test*, uji-*t*, dan uji-*f*.

Hasil analisis yang telah dilakukan terhadap variable struktur aset, profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap struktur aset pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) berpengaruh positif signifikan, hal ini terbukti melalui uji F. Penelitian secara parsial menunjukkan bahawa struktur aset dan ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan sedangkan variabel profitabilitas tidak menunjukkan pengaruh yang positif dengan kata lain dapat diasumsikan berpengaruh negatif signifikan.

Kata Kunci: Struktur Aset, profitabilitas, Ukuran perusahaan, Struktur Modal